
BSE - Neuregelung für Frischfleisch

Schreiben des BgVV ans BMG vom 12. Januar 1995

In Ergänzung zum o.g. Bericht bitte ich Sie, durch Überlassung der gegenwärtigen Fassung
der von der Bundesregierung angestrebten Neuregelung für Frischfleisch bezüglich BSE uns
in die Lage zu versetzen, unserer der Öffentlichkeit gegenüber bestehenden Auskunftspflicht
adäquat nachzukommen. Weiterhin wären wir für die Unterrichtung über den aktuellen Ver-
fahrensstand dankbar.

Pflichtgemäß mache ich darauf aufmerksam, dass nach unserer Ansicht die uns am 10. Ja-
nuar 1995 von Ihrem Hause zugesandte Mitteilung "Rückgang der BSE-Fälle in Großbritan-
nien ermöglicht neue Bewertung für nach dem 01.01.1992 geborene Rinder" vom 16. De-
zember 1994 eine Anzahl von unzutreffenden Angaben enthält. Sollten Vertreter des BgVV
von den Medien damit konfrontiert werden, wäre deren Richtigstellung unumgänglich.


